

Lorsque je suis arrivée tout près de Royan,
J'aurais voulu rencontrer un maximum de gens
Mais je ne buvais pas, je ne me droguais pas
Et j'avais trop de complexes,
Je suis vraiment pas normale, ça me vexe

Je ne suis pas royannaise, quel malaise X2
Je ne fais pas de bateau, faut s'lever beaucoup trop tôt
Je n'joue pas non plus au golf, j'trouve ça beauf X2
J' pédale pas sur un vélo, trop de boulot X2
Je ne fais pas de Pilates, ça se gâte X2
Et même pas de yoga, quel tracas X2
J'essaie pas la planche à voile, pas la moelle X2
Ni le surf à Pontaillac, je crois que j'ai pas la niaque, j'ai pas la niaque

Bientôt j'ai fait connaissance d'un groupe d'amis
Jouant au tennis de table lundi et jeudi
Comm' j'avais joué au ping y a plus de 50 ans et que je voulais m'y remettre
Je me suis vite acheté une raquette

Je ne suis pas royannaise..

Mais si, m'ont dit les joueurs un soir en partant
Après ce premier essai, c'est encourageant
Il faudrait revenir 2/3 fois par semaine
Il y a quelques beaux restes
Mais faudrait améliorer tous les gestes

Depuis je vais à la salle, sans qu'ils râlent X2
Je m' fais battre à plates coutures, que c'est dur X2
Je fais même le pouss baballes, je m'régale X2
Mais j' quitte pas la dernière poule, j'ai les boules X2
J'ves aussi à l'entraînement, c'est marrant X2
J'apprends le service pioche, ça rentre pas dans ma caboche
Et aussi l'service marteau, pas du gâteau X2
Le top spin pour attaquer, je sais plus comment jouer
Maintenant j'habite à Vaux, c'est trop beau X2
Je connais pas la détresse, ni le cafard ni le stress
Mille mercis à Christian, quel talent X2
Merci ATT17 pour cette superbe fête X 3